

## HABLANDO EL MISMO IDIOMA

Fomentar la empatía de los alumnos.

Cuando no conoces a las personas no puedes crear vínculos y ser empáticos con tus compañeros. Es importante realizar actividades significativas donde los alumnos generen emociones que los ayuden a identificarlas y manejarlas.

Hay una actividad que realizo con los estudiantes, en binas se presentan con su compañero y les pido cuenten lo más importante de su vida, o un hecho significativo para ellos, esto permite que se vayan conociendo y vinculando.

Otra actividad que realizo : se tiene un momento de reflexión referente al esfuerzo que realizan las mamás y papás para que ellos vayan a la escuela, esto para fomentar la empatía con ellos y reconocer su trabajo, y como segundo beneficio es el agradecimiento a sus padres.